



# さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

## 授業参観 もちつき 4日

今年最後の授業参観、もちつき(5年)を実施しました。今年、新型コロナウイルスが少し落ち着いたものの、「オミクロン株」の流行も懸念される中での開催でした。5年生が栽培したもち米を使っての餅つきは、婦人会の熊谷様、釘崎様、立石様、加藤様をはじめ、保護者のご協力の下、5年生のみで実施することになりました。

ただし、5年生児童が全校児童にも食べてもらいたいとの思いから、全児童数分の餅をついて配付し、持ち帰ることにしました。ご協力いただいた全ての皆様にお礼を申し上げます。

餅つきの授業の中では、二小のお米の先生である西田様に5年生児童代表が感謝状とお餅を渡してお礼の気持ちを伝えました。西田様からは、「農薬や除草剤を全く使わずに栽培したもち米です。おいしいお餅になっていると思います。」と話をされました。

また、授業参観では、クラスの仲間と楽しく学習できている姿が多く見られ、前期に比べて発表する児童が増えてきたように思いました。大変お世話になりました。



## R3年度「読書感想画(文)」入賞

第65回西日本読書感想画(文)の入賞者の紹介です。おめでとうございます。

- 特選 6年 一丸 颯くん(感想画)
- 特選 6年 横枕 一華さん(感想画)
- 入選 2年 立山 愛樹さん(感想文)

## R3年度「郡市科学展」入賞

3日(金)にオンライン全校集会があり、校長室での表彰式の様子を中継しました。

- 大変おめでとうございます。
- 入選 5年 黒木 優莉さん
- 〃 5年 小竹 結羽さん
- 〃 5年 権藤 桜和さん

会場を貸していただいた山下さん、役員のみなさん、ご協力ありがとうございました。

## 「夢螢音頭」練習会② 1日

11月17日の第1回の久重公民館での練習会に続いて、2回目の練習会を実施しました。講師に釘崎真貴子さん、立石葉子さんをお招きしての練習となりました。また、前回は有明新報社が取材され、新聞掲載されましたが今回は熊日新聞社が取材に来られました。熊日新聞の記者さんからは、「このような取り組みは珍しい。たいへん興味深い取り組みです。2月10日(木)の学習発表会本番まで継続して取材し、新聞掲載したい。」とのお話をいただきました。私たち教職員も二小校区に、価値ある学習素材がまだまだ隠れていたことに大変驚いています。地域に誇りと愛着を持つ学習機会の一つとして、児童にとって有意義な学びにつながることを確信しています。



## 持久走大会 7日

トッパ丸くんや、家族の方々などの応援の中、校内持久走大会が実施されました。1名のかぜによる欠席以外の77名の児童が全員完走できたことは、大変嬉しく思います。これまで、体育の時間だけではなく、朝の時間も音楽に合わせて走って体力をつけてきました。本番では、多くの児童が、初めて試走したときよりタイムが大幅にのびていました。すばらしいと思います。

